

## **IMPORTANTE: DECISIÓN DE COMEDOR PARA** **LUNES 10 DE SEPTIEMBRE**

Estimados padres y madres de alumnado usuario de comedor:

Ya sois conocedores de la problemática surgida con el comedor y la cocina del Centro.

Ante la falta de instrucciones de actuación de cara al lunes 10 de septiembre en relación a este asunto por parte del organismo competente y siendo conscientes del perjuicio que ocasiona a las familias el no saber a qué atenerse a fecha de hoy, viernes 7, en relación a la apertura o no del comedor para el próximo lunes, anunciamos lo siguiente:

Gracias al generoso ofrecimiento por parte del cocinero del centro y el ayudante de cocina de trabajar fuera de su horario laboral, estando en su puesto de trabajo unas horas antes de las que les corresponden, el lunes el comedor y la cocina estarán en condiciones adecuadas para su normal funcionamiento.

Un saludo

La Dirección